

# Investigadores de la UA colaboran en políticas sociales - La Verdad - 17/12/2015

CONSEJO LATINOAMERICANO DE CIENCIAS SOCIALES

## Investigadores de la UA colaboran en políticas sociales

ALACANT

**P.A.** El grupo de investigación interdisciplinario de Estudios Críticos y de América Latina de la Universidad de Alicante, GIECRYAL, que dirige el catedrático de Geografía Humana José Antonio Segrelles Serrano, ha sido nombrado institución asociada a CLACSO. Actualmente, reúne 481 centros de investigación y posgrado en el campo de las ciencias sociales y las humanidades en 37 países de América Latina, Estados Unidos, Canadá, Alemania, España, Francia y Portugal.

En España sólo hay 14 integrantes y GYECRIAL es el primero de la UA. Solicitar la inclusión en este Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales y ser aceptado cuesta varios miles de

euros al año, pero si es CLACSO quien tiene la iniciativa de hacer participe a alguien, es gratuito, caso este último con que se ha visto favorecido el grupo GYECRIAL.

El Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) es una institución internacional no-gubernamental con status asociativo en la UNESCO, creada en 1967. Diez son los objetivos que tiene CLACSO, entre los que están promover la investigación social para el combate a la pobreza y la desigualdad, el fortalecimiento de los derechos humanos y la participación democrática; y contribuir, desde la investigación académica y el pensamiento crítico, a promover políticas de desarrollo sostenibles.



Indígenas bolivianos durante una protesta. LV